BULLETIN D'INFORMATION ET DE LIAISON N° 37



Conception et Rédaction : Jean-Luc BAZART Responsable de la publication : Joël ROUX « S'impliquer et le rester »

Montpellier, le 20 mai 2017.

-000-

Voici le Bulletin d'Information et de Liaison (BIL) de notre association. Comme les précédents, nous espérons qu'il vous fera plaisir. Tous les adhérents sont ainsi informés des activités de l'ADCGG34 (Nous vous rappelons que les précédents BIL (depuis le n° 1) sont lisibles et/ou téléchargeables sur le site Internet de l'Association dont le lien figure en bas de page).

Vendredi 7 avril 2017 : Le Gibier s'invite à votre table



En rappel : ce chalenge est né concept initié l'ADCGG34 et d'un partenariat avec l'INFA. Les chasseurs voulant promotionner venaison et l'image de la chasse et les cuisiniers voulant mettre à l'honneur sur les tables une viande parfois décriée mais attirante à préparer en cuisine. Cette année, nous avons pu reconduire cette prestation avec l'aide de la FRC et de l'INFA à la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche de MONTPELLIER. C'est Florian BEGEL qui a relevé le défi: concevoir avec ses élèves des plats, des accompagnements, des

cuissons...

Ce sont les *Ets Cévennes Venaison* qui nous ont fourni le chevreuil, le cerf, le sanglier et le daim qui ont servi de base à la confection des plats ; du gibier estampillé « Sud de France », travaillé dans leurs installations d'Alès. En début d'après-midi, les membres du Bureau étaient présents pour assurer le transport du matériel, de l'INFA à la Maison Régionale et pour préparer les lieux de cette manifestation qui a débuté à 18h00 pour les 100 invités.

Parmi les personnalités, notre Président a salué la présence des *deux consuls de la fédération de Russie* à Marseille, ainsi que de *Mariya ROMANOVA*, présidente de « *Provinsel* », qui anime les nuits gastronomiques de Montpellier, *madame ROUSSEL-GALIANA*, représentant Philippe SAUREL, maire de Montpellier, *Ferdinand JAOUL*, Conseiller régional chargé de la chasse, le président de la FRC, *Jean-Pierre GAILLARD*, quelques-uns de ses administrateurs au sein de la FDC34, le directeur de la FRC et son personnel, madame *Pascale GIANNI*, directrice de l'INFA, etc.

Les personnes présentes ont dégusté et noté les plats présentés, brochettes, daubes et garnitures cuisinées par 4 ateliers de 3 cuisiniers. Après comptabilisation de toutes les notes, vers 22h45, c'est l'atelier n° 4 qui a remporté ce challenge haut la main, suivi de près par l'atelier n° 3. C'est vers 23 heures que *Joël ROUX* a remis les récompenses aux élèves-cuisiniers.

Samedi 8 avril 2017: Permanence du mois au stand de tir

Etaient présents pour assurer cette permanence au stand de Balaruc-le-Vieux : *Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD* et *Julien SOULIE*. 19 tireurs ont ainsi pu régler leurs carabines et s'entraîner au sanglier courant.

Dimanche 9 avril 2017: 3° Rallye Randonneurs/Chasseurs à PRADES SUR VERNAZOBRE



Un partenariat, une confiance, une amitié se sont noués entre le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de l'Hérault (CDRPH) et l'ADCGG34. Des actions communes ont été mises en place, film Arte, brame du cerf avec les nonvoyants, solidarité avec la banque alimentaire lors des journées départementales de la randonnée et puis les rallyes. Hérault Sport et la FDC34, parties prenantes dans ces projets aident à leur réalisation en les finançant et en les faisant connaître. Qu'ils en soient ici remerciés.

Cette année, c'est *Régine WEININGER*, notre secrétaire qui est aussi et surtout présidente du Syndicat des Chasseurs de Prades-sur-Vernazobre, qui s'est chargée de l'organisation et de l'accueil des bénévoles comme des participants à ce rallye. Qu'elle en soit ici remerciée, car elle s'est donnée à fond avec

ses chasseurs locaux pour que cette journée soit une réussite! (photo de nos trois présidents).

Le balisage des circuits, les emplacements des ateliers et le montage des stands ont été réalisés le samedi après-midi par les randonneurs, des membres de l'ADCGG34 et les chasseurs locaux. Le rallye a débuté le dimanche matin à 08h00. Il a réuni environ **250** participants et s'est déroulé sur un circuit de 15 km sur lequel se trouvaient 13 ateliers. Chaque atelier était tenu par deux membres de l'ADCGG, un ou deux membres du CDRPH et un chasseur local. Ils traitaient de la lecture de carte, du grand gibier, de l'équipement, de la sécurité du tir, des traces, des chiens de recherche au sang, de la sylviculture, du petit gibier, des trophées, du GPS, du stand de la Chasse au féminin, de la chasse à l'arc, et du stand des Jeunes chasseurs.



Parmi d'autres, l'atelier de la recherche au sang.

A l'atelier 8 (petit gibier) se tenait également un stand tenu par notre ami *Bernard LACOGNE*, qui malgré une sciatique carabinée, a fait déguster cerf et sanglier, préparés à la plancha, aux randonneurs de passage. Le

soir, il reprenait son rôle de chef de cuisine pour régaler les bénévoles ; ce qu'il avait déjà fait la veille. Près de son stand se trouvait également un stand de dégustation de vins d'un domaine viticole de la commune.



Au retour de cette randonnée, les participants venaient se placer devant le bus-stand sur la place de la mairie, pour participer à la tombola. Les bulletins d'inscription étaient tirés au sort par une petite jeune fille et les cadeaux étaient remis par le maire de la commune et nos trois présidents aux heureux gagnants.



Une magnifique journée pour randonner! Soleil, petite brise, fraîcheur des arbres... Plusieurs randonneurs ont manifesté leur satisfaction auprès de l'organisation. A noter que dans deux ans, le 4° rallye Rando/Chasse aura lieu aux Aires, avec les pêcheurs locaux.

22 avril 2017 : Cours BGG à la FDC34 de BEDARIEUX



Joël ROUX a assuré le cours sur le cerf et Olivier BOUGETTE celui sur le gibier de montagne, de 09h à 12h00. Didier RIPOLL, responsable du BGG, était également présent.

Samedi 29 avril 2017: Cours BGG à la FDC34 de BEDARIEUX



Didier RIPOLL a assuré le cours sur la balistique et *Jean-Luc BAZART* celui sur l'armement et les optiques, de 09h à 12h00.

Réunion du Bureau du 3 mai 2017 à FABREGUES



Etaient présents : Joël ROUX, Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD, Régine WEININGER, Guy LIPPENS. Invités : Michel BOYADJIAN et ROUX Axel.

L'ordre du jour a été le suivant :

Encore une fois Didier Ripoll a organisé un loto avec succès qui a rapporté 950€ de bénéfice.

- 1. Démission de Julien SOULIE: Il a envoyé un courriel à Joël ROUX en expliquant les raisons personnelles de sa démission du bureau (trésorier-adjoint). Il reste administrateur. Possibilité de coopter Michel BOYADJIAN ou Axel ROUX comme administrateurs.
- 2. **Point sur la trésorerie**: Un point exact de la trésorerie à ce jour ne reflèterait pas la comptabilité réelle du fait des allers-retours de chèques pour le loto. Jusqu'à l'AGO du 1° juillet 2017 au Bousquet d'Orb, Francis RENOUARD reste trésorier de l'association. Michel BOYADJIAN avait été invité à cette réunion. Il explique et montre le système de comptabilité (fiches) pour la trésorerie qu'il a déjà élaboré. (*Depuis ont eu lieu des échanges de mail avec Joël et il ne souhaite plus être trésorier*).
- 3. Le Master chef: Les impressions sur cet événement sont négatives dans le sens où le but poursuivi par l'AD n'a pas été atteint. Pour nous, il s'agit de promotionner l'image de la chasse auprès du grand public. Le public invité était constitué en majorité de chasseurs (les invitations étaient lancées par la FRC LR). De nouvelles pistes sont actuellement à l'étude pour faire découvrir la chasse sous son côté culinaire: marchés nocturnes, téléthon ... Joël ROUX demande à chaque membre du bureau d'avoir des idées à ce sujet. Le président va faire un courrier pour recouvrer les sommes avancées par l'ADCGG34 pour cet évènement, au total: 1 622,00 €.
- **4.** Rallye randonneurs/chasseurs á Prades/Vernazobre : Ce fut un grand succès, surtout pour l'image de la chasse, 250 randonneurs y ont participé. En 2019 la randonnée se fera aux Aires. Des contacts vont être pris pour que les pêcheurs participent avec nous à cet événement.
- 5. **Vernissage le 12 mai 2017** à la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche á Montpellier. Une participation sous forme de venaison a été demandée par l'AD qui, à cette occasion, ferait « marcher » la plancha pour les visiteurs. Nous restons en attente de la réponse (*négative par la suite*).
- **6. Chasse approche**: Joël ROUX va faire un courrier à la FDC34 pour que les formateurs de l'AD puissent être plus actifs dans la réalisation du plan de chasse. Un calendrier sera envoyé à Olivier MELAC.
- 7. Sanglier courant : Du fait du départ de Julien SOULIE, il n'y a plus de séance de réglage des armes. Le tir à 100m fonctionnera sous la responsabilité de Didier RIPOLL. L'AD reste en attente d'une journée de formation par le TOS. Les participants aux battues de sécurité seront accueillis sur le stand aux dates prévues. Bernard LACOGNE va finaliser le système devant empêcher le tir lors du passage du sanglier courant.
- **8. Journées nationales :** Joël ROUX a retiré sa candidature comme administrateur de l'ANCGG. Aucune personne de l'ADCGG34 ne participera à l'AGO nationale.
- **9. Journée régionale des AD du Sud de la France :** Elle aura lieu le **samedi 8 juillet 2017** á Nîmes. Joël ROUX et Didier RIPOLL seront présents.
- **10.** AGO de l'ADCGG34 : Elle aura lieu le samedi 1° juillet 2017 à 10 heures lors de la fête de la chasse du Bousquet d'Orb. Jean-Luc BAZART s'occupe des convocations. Il a déjà mis au point le PowerPoint de présentation.
- 11. Joël ROUX donne le calendrier des prochains événements de l'ADCGG34.
- 12. Anniversaire des 10 ans de l'ADCGG34 : Un devis va être établi pour un séjour au Game Fair (pour voir si ce projet est réalisable). Des contacts vont être pris pour une visite du Domaine de Calmels. Toutes les idées sont les bienvenues.

Samedi 6 mai 2017: Permanence stand de tir Balaruc



Etaient présents pour assurer la permanence du mois : *Jean-Luc BAZART* et *Francis RENOUARD*. Vu les orages et fortes pluies ce matin-là, de 08h à 10h30, nous n'avons pas monté le sanglier courant (*le bloc électrogène ne pouvant fonctionner sous la pluie*). Seuls des tirs à la cible à 50 m ont été effectués par les 11 tireurs présents (adhérents et chasseurs).

13 mai 2017 : Cours BGG à BESSAN : Pathologies, sylviculture et honneurs au gibier.



Joël ROUX et Didier RIPOLL ont assumé ces cours qui ont eu lieu à BESSAN de 09h00 à 12h00.

20 mai 2017: Epreuve du brevet blanc pour les candidats au BGG à BESSAN

Etaient présents pour assurer cette épreuve : *Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL et Francis RENOUARD*. 7 candidats au BGG sur 13 étaient présents. Les candidats ont ainsi pu évaluer leurs connaissances dans le déroulement et le climat d'une épreuve officielle du Brevet Grand Gibier.

Jean-Luc BAZART,

1° Vice-président de l'ADCGG34. Contact : <u>bazart.jeanluc@gmail.com</u>

Tel: 06.23.55.09.38

